

LOCAL | Reconocimientos

El puesto de la Guardia Civil de Priego galardonado por su aportación a la lucha contra la violencia de género

El galardón será entregado mañana viernes en la sede de la Subdelegación del Gobierno en Córdoba

Redacción

Jueves 22 de noviembre de 2012 - 10:49



El puesto de la Guardia Civil de Priego recibirá mañana viernes uno de los premios que la Subdelegación del Gobierno en Córdoba, a propuesta de la Unidad Contra la Violencia de la Mujer, entregará con motivo de la conmemoración del 25 N, Día Internacional contra la Violencia de Género.

Unos galardones que alcanzan su quinta edición y que están destinados a distintos profesionales jurídicos o policiales, asociaciones e instituciones que han destacado a lo largo del año por su compromiso y su dedicación en la lucha contra la violencia de género, reconociéndose en esta edición a distintas asociaciones sin ánimo de lucro, así como a profesionales en el ámbito judicial y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, que se han distinguido por su aportación a la lucha contra esta lacra social.

Junto al puesto de la Guardia Civil de Priego, premiado por la labor desempeñada en la atención, seguimiento y protección de las víctimas de violencia de género en nuestra localidad, completan la nómina de galardonados Fátima Ortiz Alarcón, por la labor que desempeña día a día como magistrada-juez del Juzgado de Violencia sobre la Mujer número uno de Córdoba; la Asociación Beatriz de Hinestrosa, por el asesoramiento y apoyo prestado a familiares de víctimas mortales de violencia de género; y la Unidad de Servicio de Atención a la Familia del Cuerpo de Policía Nacional, por su labor desempeñada en la investigación, prevención y asistencia personal a mujeres víctimas de violencia de género y protección de menores víctimas de maltrato.

La entrega de estos quintos Premios 25N tendrá lugar mañana viernes en la sede de la Subdelegación del Gobierno en Córdoba.